

STOP AUX CAMBRIOLAGES !

LETTRE OUVERTE À LA MAJORITÉ MUNICIPALE EN PLACE

Cela fait plus de 4 ans que vous avez été élus pour gérer notre commune.

Une nouvelle fois votre passivité face aux événements se vérifie et nous interroge.

Pour la 4ème fois en quelques mois le local communal mis de l'association des boulistes a été entièrement et pillé. Les malfrats ont tout emporté, des milliers d'Euros de dégâts et vols ! à disposition vandalisé

Le tabac a été dévalisé deux fois, ces derniers temps.

De nombreux cambriolages de maisons ont été perpétrés.

Vous avez mis 4 ans pour enfin comprendre qu'il fallait poser des caméras de surveillance.

Elles devraient être enfin **mises en place durant le premier trimestre 2019 dites-vous**, ou peut être pas, vu vos lenteurs !

Vous en avez prévu 10, **ce qui est notoirement insuffisant**.

Force est de constater que vous avez été bien plus rapides à 1.700.000 € pour le stade que pour vous préoccuper de la sécurité d é p e n s e r de tous les Poulxois.

Il est indispensable et urgent de redéfinir les missions de notre police municipale, de réfléchir à des équipements en adéquation avec les problématiques sécuritaires de notre village. De renforcer les patrouilles de jour comme de nuit, visibles, **dissuasives et plus fréquentes**.

Pour la sécurité de tous LES POULXOIS réagissez, et vite !



Article et photo du Midi Libre : Publié le 14/12/2018

Ne pas jeter sur la voie publique



Rejoignez-nous :

Association "J'aime Poulx tout simplement"

Siège social de l'association : 316 rue des chênes – 30 320 POULX

Tél. : 06 03 83 55 16 - Email : accueil@jaimepoulx.org

Site internet : www.jaimepoulx.org – Facebook : Jaime-Poulx